

DECLARACION

Los componentes de la Bolsa de Cesantes, Comedor de Adultos y Taller de Servicios Varios de "El Salvador", que funciona en la Basílica de El Salvador, zona centro declara en forma enérgica su apoyo al acto heroico y sin precedente de los familiares de las personas desaparecidas, desde el 11 de septiembre de 1973, quienes en un acto de amor supremo, exponen sus vidas y su tranquilidad personal en aras de conocer la VERDAD acerca de sus seres queridos. CABE señalar :

- Primero : Que el gobierno militar no ha sido capaz de aclarar el desaparecimiento de estos chilenos.
- Segundo : Que, a nuestro entender el único responsable de estos hechos es el Gobierno Militar
- Tercero : Que, la vida de dichas personas debe ser defendida por todos los chilenos
- Cuarto : Que, estando en conocimiento de la huelga de hambre que un grupo de los familiares de estos desaparecidos lleva a efecto en el edificio de las Naciones Unidas (CEPAL) Santiago, desde el martes 14 de junio del presente año.

DECLARA :

- 1) la plena y total solidaridad con el grupo de familiares de los desaparecidos.
- 2) Que el Gobierno Militar debe a la brevedad hacer pública la verdad, sobre estos desaparecidos,
- 3) Exigimos que el Gobierno Militar no tome represalias contra el grupo de familiares en huelga de hambre, y sus familiares más cercanos.
- 4) Exigimos la plena aplicación de la Carta Fundamental de los Derechos Humanos en Chile, para que estos hechos vergonzosos no se vuelvan a repetir.

Santiago, 17 de junio de 1977.